TÉRMINOS DE USO

Fecha de entrada en vigencia: 1 de julio de 2022

INTRODUCCIÓN

Este sitio web (el "Sitio") es propiedad y está operado por Trinity Industries, Inc. y/o sus subsidiarias ("Trinity", "nosotros", "nuestro" o "nos"). Estos términos de uso que se describen a continuación (los "Términos" o "Términos de Uso") rigen su uso del Sitio, las funciones interactivas, los widgets, las aplicaciones, el contenido o las descargas que ponemos a su disposición a través del Sitio y estos Términos también se aplican a su uso de nuestros servicios asociados que publican estos Términos de Uso (denominados colectivamente en este documento como los "Servicios").

1. SU ACEPTACIÓN DE LOS TÉRMINOS DE USO

Los Términos de Uso establecen los términos vinculantes legalmente para su uso de los Servicios. Los Términos de Uso se aplican a usted independientemente de la forma en que interactúe con nuestros Servicios. Los Términos de Uso se aplican independientemente de cómo acceda o use los Servicios, ya sea a través de computadoras personales o institucionales, dispositivos móviles o de otra manera.

Al acceder o utilizar nuestros Servicios de cualquier manera, usted expresa su acuerdo con:

- i. Estos Términos de Uso:
- ii. La política de privacidad de Trinity (la "Política de Privacidad"); y
- iii. Cualesquiera otros avisos legales, reglas de uso, condiciones o lineamientos ubicados dentro de los Servicios.

Si no está de acuerdo con alguno de estos Términos de Uso o la Política de Privacidad, no use este Sitio y salga ahora. Si desea usar este Sitio, debe leer estos Términos de Uso. Su uso continuo de este Sitio expresa su aceptación de los Términos de Uso y la Política de Privacidad.

2. INFORMACIÓN LEGAL IMPORTANTE SOBRE LA PRIVACIDAD

Usted acepta que ha leído, entendido y aceptado la Política de Privacidad. La Política de Privacidad explica la recopilación de información personal y no personal de Trinity al usar los Servicios y nuestro uso y uso compartido de dicha información personal y no personal.

3. MODIFICACIÓN A ESTOS TÉRMINOS DE USO

Podemos agregar, actualizar, eliminar o modificar este Sitio en cualquier momento a nuestro criterio exclusivo. Nos reservamos el derecho, en cualquier momento y a nuestro criterio exclusivo de cambiar los Términos de Uso. Publicaremos o mostraremos avisos sobre los cambios a los Términos de Uso en este Sitio. Una vez que se hayan publicado, estos cambios a los Términos de Uso entran en vigencia de inmediato.

Si algún cambio que hagamos no es aceptable para usted, deberá dejar de usar este Sitio de inmediato. Si usa este Sitio después de que cualquier cambio a nuestros Términos de Uso entre en vigencia, su uso es su aceptación de estar sujeto a dichos cambios. Debe consultar de forma regular y revisar estos Términos de Uso para conocer los derechos y las obligaciones más actuales que se aplican a su acuerdo con nosotros. Nada en estos Términos de Uso se considerará para otorgarle derechos o beneficios de terceros.

Trinity podrá modificar o complementar estos Términos o la Política de Privacidad en cualquier momento cambiando los Términos publicados o la Política de Privacidad. Es posible que desee visitar este Sitio periódicamente para determinar los Términos y la Política de Privacidad actuales a los que está sujeto. El uso de los Servicios después de la publicación de los Términos o la Política de Privacidad revisados es su acuerdo con los Términos y la Política de Privacidad revisados, y la información recopilada en relación con su uso de este Sitio, estarán sujetos a los Términos y a la Política de Privacidad aplicables en ese momento. Para obtener más información, envíenos un correo electrónico a media@trin.net.

4. ACCESO AL CONTENIDO DEL SERVICIO

4.1. Aplicabilidad para todos los visitantes

Sujeto a las restricciones siguientes con respecto al uso del contenido o la información obtenida a través de la parte del Sitio protegida por contraseña, usted podrá usar el contenido proporcionado a través del Sitio (el "Contenido del Servicio") para fines informativos limitados, internos y no comerciales. Podrá imprimir una copia del Contenido del Servicio solo para estos fines y podrá hacerlo únicamente si la copia incluye todos los avisos de derechos de autor, marca comercial, marca de servicio, otra propiedad intelectual y derechos de propiedad exclusiva que se muestran en este Sitio. No puede copiar ninguna parte del Contenido del Servicio en otro sitio web o servidor web por ningún motivo sin nuestro permiso previo por escrito. A menos que se indique lo contrario, el Contenido del Servicio incluye todo el texto, imágenes, gráficos, fotografías, videoclips, diseños, íconos, sonidos, información, datos, compilaciones (es decir, la recopilación, disposición y ensamblaje de otro contenido) y otros materiales en este Sitio o accesible a través de este Sitio. Todo el Contenido del Servicio está protegido por derechos de autor, marcas registradas, marcas de servicio, patentes u otra propiedad intelectual, o está sujeto a los derechos de propiedad exclusiva de Trinity o sus filiales o bajo licencia de ellos. A modo de ejemplo y sin limitar lo anterior, la marca y el nombre "TrinityRail" y nombres, marcas y logotipos similares o relacionados son marcas registradas y/o marcas comerciales y marcas de servicio de derecho consuetudinario y de propiedad exclusiva de Trinity.

No puede distribuir, publicar, transmitir, modificar, crear trabajos derivados ni explotar de ninguna manera el Contenido del Servicio, en su totalidad o en parte, para ningún propósito. Salvo lo autorizado en este y en el párrafo anterior, y sujeto a todas las demás limitaciones de este documento, no se le otorga una licencia bajo ningún derecho de autor, marca registrada, marca de servicio, patente, otra propiedad intelectual, derecho de propiedad exclusiva o derecho de uso en el Contenido del Servicio. Bajo ninguna circunstancia obtendrá ningún derecho sobre los productos, servicios, procesos o tecnología que se describen en el Contenido del Servicio. Todos estos derechos son retenidos por Trinity, sus filiales y cualquier tercero propietario de esos derechos.

Como se establece de forma más detallada en la Política de Privacidad, puede proporcionarnos información a través de este Sitio. Es una condición de su uso del Sitio que toda la información que proporcione en nuestro Sitio o Servicios sea correcta, actual y completa. Cualquier información no personal que proporcione a través del Sitio o los Servicios, ya sea por entrada directa, envío, correo electrónico o de otro modo, incluidos datos, preguntas, comentarios o sugerencias, se tratará como no confidencial y no de propiedad exclusiva y se convertirá en propiedad de Trinidad.

Dicha información se podrá utilizar para cualquier propósito, incluidos, entre otros, la reproducción, requerimientos, divulgación, transmisión, publicación, difusión y publicación. Trinity será libre de usar cualquier idea, concepto, conocimiento o técnica contenido en cualquier información que proporcione o comunicación que envíe a Trinity a través del Sitio o por cualquier otro medio, para cualquier propósito, incluidos, entre otros, desarrollar y comercializar productos utilizando dicha información.

4.2. Partes del Sitio protegidas con contraseña

Ciertas partes de este Sitio pueden estar protegidas por contraseña y destinadas para el uso exclusivo de nuestros clientes y/o socios registrados. El acceso a las partes protegidas con contraseña de este Sitio sin la autorización de Trinity está estrictamente prohibido. Además, todo el contenido o la información a la que usted o su compañía accedan u obtengan a través de las partes del Sitio protegidas con contraseña (incluidas, entre otras, cualquier contraseña utilizada para acceder a esas partes del Sitio y cualquier precio o información financiera obtenida de esas partes del Sitio) es, y debe tratarse como, información de propiedad exclusiva estrictamente confidencial y un secreto comercial de Trinity. En consecuencia, dicho contenido o información no debe divulgarse y debe protegerse utilizando los mismos estándares de protección que usted o su compañía utilizan para proteger sus secretos comerciales e información confidencial o los de su compañía, pero en ningún caso, menos que los medios de protección razonables comercialmente.

4.3. Sitios web de terceros no cubiertos

Este Sitio puede contener enlaces a otros sitios web de terceros que no son propiedad ni están controlados por Trinity ("Sitios de Terceros"). Trinity no tiene control ni asume ninguna responsabilidad por los productos, servicios, contenido, políticas de privacidad o prácticas de ningún sitio institucional o de terceros.

Además, Trinity no puede censurar ni editar el contenido de ningún Sitio de Terceros. Al usar el Sitio de Terceros, usted libera de forma expresa a Trinity de toda responsabilidad que surja de su uso de dicho Sitio de Terceros. En consecuencia, le pedimos que esté atento cuando abandone este Sitio y lea los términos y condiciones y la política de privacidad de cada otro sitio web que visite.

Si decide acceder a cualquier Sitio de Terceros vinculado a este Sitio, lo hace bajo su propio riesgo. Cualquier pregunta, queja o reclamación con relación a cualquier producto o servicio proporcionado por un tercero en un Sitio de Terceros debe dirigirse al tercero correspondiente.

Las referencias que hacemos a nombres, marcas, productos o servicios de terceros o enlaces de hipertexto a sitios web o información de terceros no constituyen ni implican nuestro respaldo, patrocinio o recomendación de terceros. No supervisamos ni controlamos el contenido de los Sitios de Terceros vinculados hacia o desde los Servicios, y no somos responsables del contenido de los Sitios de Terceros vinculados hacia o desde los Servicios o los términos de uso o las prácticas de privacidad que usan esos otros sitios web.

Cualquier información que un Sitio de Terceros comparte o recopila no está sujeta a nuestra Política de Privacidad y probablemente esté sujeta a la política de privacidad y los términos de uso de un tercero. Le recomendamos que revise cuidadosamente los términos y las políticas de todos los sitios web que visite antes de compartir información a través de Internet.

5. ACCESO A ESTE SITIO

Por este acto Trinity le otorga una licencia limitada, personal, no exclusiva y totalmente revocable para usar y acceder a este Sitio como se establece en estos Términos de Uso, siempre y cuando:

- No distribuya ninguna parte de este Sitio en ningún medio sin nuestra autorización previa por escrito;
- ii. No altere, desensamble, descompile, aplique ingeniería inversa ni modifique ninguna parte de este Sitio salvo que sea necesario de forma razonable para usar los Servicios para el propósito previsto; y
- iii. De otro modo, cumpla con estos Términos de Uso.

Usted acepta no eliminar, cambiar o modificar de ninguna manera los avisos de derechos de autor o las marcas registradas contenidas en este Sitio.

Algunas partes de este Sitio pueden requerir un registro. Si elige o se le proporciona un nombre de usuario, contraseña o cualquier otra información como parte de nuestros procedimientos de seguridad, debe tratar dicha información como confidencial y no debe divulgarla a ninguna otra persona o entidad. Usted acepta notificarnos de inmediato sobre cualquier acceso no autorizado o uso de su nombre de usuario o contraseña o cualquier otra violación de seguridad.

6. USOS PROHIBIDOS

Usted acepta que no utilizará este Sitio ni ninguna de las funciones que se ofrecen a través de los Servicios:

- i. En relación con cualquier actividad comercial y/o venta, incluidos, entre otros, publicidad, concursos, sorteos o esquemas piramidales, sin nuestro consentimiento previo por escrito;
- ii. Para promover información que usted sabe que es falsa o engañosa o para promover actividades ilegales o conductas abusivas, amenazantes, obscenas, difamatorias o calumniosas:
- iii. Para impulsar o promover cualquier actividad o empresa delictiva, incluidos, entre otros, el acoso, acecho, infracción de derechos de autor, infracción de patentes o robo de secretos comerciales: o
- iv. Para solicitar, recopilar o reunir información personal con fines comerciales o ilegales.

7. DERECHOS DE PROPIEDAD INTELECTUAL

El Contenido del Servicio es propiedad de Trinity o tiene licencia para ello, está sujeto a derechos de autor y otros derechos de propiedad intelectual en virtud de las leyes y convenciones internacionales de los Estados Unidos y otros países. El Contenido del Servicio no incluye envíos por parte de usuarios al Sitio. Somos propietarios de los nombres corporativos "TrinityRail" y "Trinity Industries" y dichos nombres, marcas e imágenes asociados con nuestros nombres corporativos no pueden usarse en relación con ningún producto o servicio de ninguna manera sin nuestro consentimiento previo por escrito.

Usted no obtiene ningún interés de propiedad o derechos de propiedad intelectual sobre el Contenido del Servicio, las marcas registradas o las marcas de servicio contenidas en este Sitio. El Contenido del Servicio se le proporciona "EN LA CONDICIÓN EN QUE SE ENCUENTRA" únicamente para su información y uso personal o educativo, y no puede reproducirse, distribuirse, transmitirse, difundirse, mostrarse, venderse, darse como licencia o explotarse de

otro modo para ningún otro propósito sin el consentimiento previo por escrito del propietario correspondiente.

Nos reservamos todos los derechos no otorgados de forma expresa en y para el uso de este Sitio y el Contenido del Servicio. Usted acepta no participar en el uso, la copia o la distribución de cualquier Contenido del Servicio que no sea aquel permitido de forma expresa en este documento o que sea necesario de forma razonable para usar nuestros Servicios para el propósito previsto. Usted acepta no eludir, deshabilitar o interferir de otro modo con:

- i. Características relacionadas con la seguridad de este Sitio,
- ii. Funciones que impiden o restringen el uso o la copia de los Servicios o el Contenido del Servicio, o
- iii. Características que imponen limitaciones en el uso de este Sitio o Contenido del Servicio.

8. SERVICIO DE PAGO CON TARJETA DE CRÉDITO EN LÍNEA

Como parte de nuestros Servicios, aceptamos pagos con tarjeta para la comodidad de los clientes. Trinity utiliza el procesamiento de pagos de terceros a través de Wells Fargo Bank ("Wells Fargo"). Trinity no ofrece ni utiliza una cuenta comercial dedicada. Trinity no almacena, mantiene ni utiliza la información personal que usted proporciona cuando utiliza nuestra opción de pago con tarjeta de crédito en o a través de este Sitio. Todas y cada una de las controversias, quejas, reclamaciones o pérdidas incurridas o acumuladas por medio de su uso del servicio de pago con tarjeta de crédito permanecerán con usted y Wells Fargo, el procesador de pago externo, únicamente. Usted acepta que tiene autorización y permiso para ingresar la información de pago de la tarjeta de crédito y ser responsable de todos y cada uno de los cargos ingresados. Cuando utiliza este servicio de pago con tarjeta de crédito en línea o autoriza a otros a usarlo, acepta estos Términos de Uso. En consecuencia, cuando utiliza el servicio de pago con tarjeta de crédito en línea, sigue siendo responsable de los términos y condiciones de pago, incluidas las tarifas, según lo establecido en su acuerdo con nosotros.

Al enviar su pago en línea, por este acto autoriza a Trinity, por medio de un procesador de pagos de terceros, a cargar su tarjeta de crédito designada y aplicar dicho cargo. Usted comprende que seguirá siendo responsable de cualquier monto adeudado y cargos adicionales, en caso de que su tarjeta de crédito no esté disponible para su cargo designado. Usted comprende que se aplicarán ciertas tarifas de servicio no reembolsables a ciertas transacciones. Usted acepta que enviará su tarjeta de crédito para el pago en línea solo cuando haya o vaya a haber un saldo suficiente disponible en el momento en que nos autorice hacer el cargo a su cuenta. Si no tiene suficiente saldo disponible, o se devuelve el pago y no se completa el cargo, seguirá siendo responsable de realizar el pago de conformidad con el acuerdo. Es posible que Trinity no le notifique a tiempo antes de que su cuenta esté vencida en caso de que no podamos hacer el cargo con éxito en su tarjeta de crédito enviada mediante pago en línea, y Trinity no será responsable de sus pérdidas o daños y perjuicios.

8.1. No divulgación de la información de la cuenta

No divulgaremos información a terceros sobre su cuenta de Trinity o sus transacciones a menos que se nos exija hacerlo de forma legal o para proteger los intereses de la compañía de Trinity. Revise nuestra Política de Privacidad con respecto al uso de su información personal por parte de Trinity en lo que respecta a su pago con tarjeta de crédito en línea.

8.2. Preguntas sobre el servicio de pago con tarjeta de crédito en línea

En caso de errores o si tiene preguntas sobre su pago con tarjeta de crédito en línea, escríbanos a media@trin.net.

8.3. Limitación de la responsabilidad de Trinity por el servicio de pago con tarjeta de crédito en línea

El uso no autorizado de sus servicios de pago de facturas en línea podría ocasionar que se le acredite de manera incorrecta o que pierda dinero. Trinity no tendrá ninguna responsabilidad si no nos notifica durante las 48 horas después de darse cuenta de la cuenta comprometida. A menos que la ley exija lo contrario, en ningún caso Trinity será responsable ante usted por daños y perjuicios especiales, indirectos o consecuentes, incluidos, entre otros, lucro cesante o los honorarios de abogados, incluso si se nos informa con anticipación sobre la posibilidad de dichos daños y perjuicios.

9. EXENCIÓN DE RESPONSABILIDAD SOBRE LA GARANTÍA

USTED ACEPTA QUE SU USO DE ESTE SITIO ES BAJO SU PROPIO RIESGO. ESTE SITIO, EL CONTENIDO DEL SERVICIO Y TODOS LOS SERVICIOS SE PROPORCIONAN "EN LA CONDICIÓN EN QUE SE ENCUENTRAN" Y "SEGÚN LA DISPONIBILIDAD". TRINITY NO HACE Y RENUNCIA A TODAS LAS GARANTÍAS Y DECLARACIONES EXPLÍCITAS E IMPLÍCITAS, INCLUYENDO PERO SIN LIMITARSE A CUALQUIER GARANTÍA IMPLÍCITA O IDONEIDAD PARA UN PROPÓSITO EN PARTICULAR, CON RESPECTO A ESTE SITIO, EL CONTENIDO DEL SERVICIO O CUALQUIER CONSEJO O SERVICIOS, EN LA MEDIDA MÁXIMA PERMITIDA POR LA LEY.

SIN LIMITAR LO ANTERIOR, RENUNCIAMOS DE FORMA EXPRESA A LO SIGUIENTE:

- i. LOS SERVICIOS SERÁN EXACTOS, CONFIABLES, ININTERRUMPIDOS, SEGUROS O LIBRES DE ERRORES:
- ii. LOS DEFECTOS EN LOS SERVICIOS SERÁN CORREGIDOS; O
- iii. LOS SERVICIOS O EL SERVIDOR QUE LO PONE A DISPOSICIÓN ESTÁN LIBRES DE VIRUS U OTROS COMPONENTES DAÑINOS.

TRINITY NO GARANTIZA, RESPALDA NI ASUME RESPONSABILIDAD POR NINGÚN PRODUCTO O SERVICIO ANUNCIADO U OFRECIDO POR CUALQUIER INSTITUCIÓN O TERCEROS A TRAVÉS DE LOS SERVICIOS O CUALQUIER SITIO WEB CON HIPERVÍNCULOS.

10. LIMITACIÓN DE RESPONSABILIDAD

En ningún caso, Trinity, sus funcionarios, consejeros, empleados, filiales, subsidiarias, agentes, otros socios o proveedores serán responsables, ya sea por contrato, garantía, agravio (incluida la negligencia) o cualquier otra forma de responsabilidad, por:

- i. Cualesquiera daños y perjuicios indirectos, especiales, incidentales o consecuentes en los que pueda incurrir;
- ii. Cualquier pérdida de datos, ingresos, negocios o ganancias (ya sean directas o indirectas) en las que pueda incurrir; y
- iii. Cualquier reclamación, daño o pérdida en la que pueda incurrir como resultado de:
 - 1. La disponibilidad de este Sitio y/o cualquier otro sitio web de terceros,
 - 2. Cualquier confianza que usted deposite en cualquier publicidad, productos, servicios u otro contenido o material en este Sitio o en cualquier sitio web de un tercero, o disponible en este; o
- iv. Cualquiera de sus transacciones con terceros.

Las limitaciones de nuestra responsabilidad hacia usted anteriormente se aplicarán ya sea que se nos haya informado o no sobre la posibilidad de que surjan dichas pérdidas o daños y perjuicios. La limitación de responsabilidad anterior se aplicará en la medida máxima permitida por la ley en la jurisdicción aplicable.

11. INDEMNIZACIÓN

Usted acepta indemnizar y sacar en paz y a salvo a Trinity, sus funcionarios, empleados, agentes, subsidiarias, filiales y otros socios, de y contra todos y cada uno de los reclamos, acciones, solicitudes, responsabilidades o acuerdos, incluidos, entre otros, los honorarios legales y contables razonables, que resulten de, o presuntamente como resultado de, su conducta al usar los Servicios, su violación de estos Términos de Uso o su violación de cualquier otro aviso o lineamiento legal.

12. CAPACIDAD DE ACEPTAR LOS TÉRMINOS DE USO

Usted afirma que tiene más de 18 años de edad y que es completamente capaz y competente para aceptar los términos, condiciones, obligaciones, afirmaciones, declaración y garantías que se establecen en estos Términos de Uso, y para acatar y cumplir con estos Términos de Uso. Este Sitio no está destinado a niños menores de trece (13) años. Si tiene menos de 13 años, no use este Sitio y salga ahora.

13. CESIÓN

Usted no podrá transferir ni ceder estos Términos de Uso y los derechos y licencias otorgados en virtud de este documento, pero Trinity podrá cederlos sin restricciones.

14. LEY APLICABLE, UBICACIÓN

14.1. Rige la ley de Texas

Estos Términos de Uso se regirán por las leyes del Estado de Texas, excluyendo los principales conflictos de ley y las leyes federales aplicables de los Estados Unidos de América. Todas las controversias que surjan o estén relacionadas de alguna manera con el uso de este Sitio se litigarán de forma exclusiva en los tribunales estatales y federales que residan en el Estado de Texas y en ningún otro tribunal o jurisdicción. Por este acto, usted se somete a la jurisdicción de los tribunales estatales y federales del Estado de Texas.

14.2. Servicios operados en los Estados Unidos

Trinity controla y opera este Sitio desde sus oficinas en los Estados Unidos y no garantizamos que este Sitio o cualquiera de los Servicios sean apropiados o estén disponibles para su uso fuera de los Estados Unidos. Si utiliza este Sitio o cualquiera de los Servicios desde otras ubicaciones, lo hace por su propia iniciativa y es responsable de cumplir con las leyes locales aplicables con respecto a su conducta en línea y contenido aceptable, en la medida en que se apliquen las leyes locales. Este Sitio puede describir programas y servicios que están disponibles solo en los Estados Unidos (o solo en partes del mismo). Nos reservamos el derecho de limitar la disponibilidad de este Sitio y los Servicios y/o la provisión de cualquier contenido, programa, servicio u otra característica descrita o disponible en este Sitio a cualquier persona, entidad, área geográfica o jurisdicción, en cualquier momento y a nuestro criterio exclusivo, y de limitar las cantidades de cualquier contenido, programa, servicio u otra función que proporcionemos.

15. DIVISIBILIDAD

Si alguna disposición de estos Términos de Uso se considera inválida por un tribunal de jurisdicción competente, la invalidez de dicha disposición no afectará la validez de las disposiciones restantes de estos Términos de Uso, que permanecerán en pleno vigor y efecto. Ninguna renuncia a cualquier término de los "Términos de Uso" establecidos se considerará una renuncia adicional o continua de dicho término o cualquier otro término, y nuestra incapacidad para hacer valer cualquier derecho o disposición en virtud de estos Términos de Uso no constituirá una renuncia a tal derecho o disposición.

16. TERMINACIÓN/EXCLUSIÓN

Nos reservamos el derecho, a nuestro criterio exclusivo, de revocar, dar por terminados o suspender todos y cada uno de los privilegios asociados con el acceso a este Sitio por cualquier motivo o sin motivo alguno, incluido el uso indebido de este Sitio o el incumplimiento de estos Términos de Uso o cualesquiera otros avisos o lineamientos, y de tomar cualquier otra acción que consideremos apropiada.

17. SUGERENCIAS PARA EL USUARIO

Usted reconoce y acepta que cualquier pregunta, comentario, sugerencia, idea, retroalimentación u otra información que usted proporcione a Trinity no son confidenciales y nos otorga una licencia mundial libre de regalías para distribuir, publicar, modificar, editar o utilizar sus envíos. Tendremos derecho al uso y la difusión sin restricciones de estos envíos para cualquier propósito, comercial o de otro tipo, sin ningún reconocimiento o compensación para usted.

18. ACUERDO COMPLETO

Estos Términos de Uso, la Política de Privacidad y cualquier otro aviso legal, reglas de uso, condiciones o lineamientos que se encuentren dentro de los Servicios constituyen el acuerdo único y completo entre usted y Trinity con respecto a su uso del Sitio y reemplaza todos los entendimientos, acuerdos, declaraciones y garantías anteriores y contemporáneos, tanto escritos como verbales, con respecto al Sitio y los Servicios.

19. PREGUNTAS; COMENTARIOS

Si tiene alguna pregunta o comentario sobre este Sitio o los Servicios o se da cuenta del uso indebido de este Sitio o los Servicios por parte de cualquier persona, comuníquese con nosotros a media@trin.net o a la siguiente dirección:

Trinity Industries
Attn: Legal Department
14221 N. Dallas Parkway, Suite 1100
Dallas, TX 75254